
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R４.６月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

■トイレの便座がほとんど熱いです。夏場は温度を下げるか、スイッチを切るか

してもよいのではないでしょうか (R４.6.12受付) 

⇒貴重なご意見ありがとうございます。 

すべてのトイレの便座の温度の設定を「低」へ変更いたしました。 

 

 

■三条市長へ 

柏崎刈羽原発反対してください。風評被害で栄町の米が売れなくなったら保障し

てくれますか(R４.６.12受付) 

⇒貴重なご意見として、三条市へお伝えいたしました。 

 

 

 

 

 

令和４年７月４日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


